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氏　名 会派_選挙区

第１問　三
ツ沢公園内
に新たな球
技場を造る
ことに

第 2 問　第１問の回答理由をお答えください。「賛成」の方
は、三ツ沢公園が球技場の建設地として最適である理由もお示
しください。

第３問　私たちの三ツ沢公園への想いをお伝えするために、一
時間ほどお時間を頂けますか？ 貴殿のご都合の良い日時をい
くつかお教えください。

井上さくら 無所属_鶴見区 反対

三ツ沢公園に現在あるニッパツ球技場の改修によって対
応すべきと考えるからです。
桜山やテニスコートなど、他の場所を壊して新たな球技
場を造る必要はありません。

申し訳ありませんが1月30日より市議会定例会が始まる
関係で、当面時間を取るのが大変難しい状況です。
だいぶ先になってしまいますが、2月26日の週でしたら
対応することが可能です。
詳しい時間などはこの週の特別委員会の日程などが出て
から改めて調整させていただければ幸いです。
どうぞよろしくお願い申し上げます。

古谷やすひこ 日本共産党_鶴見区 反対

白井まさこ 日本共産党_港北区 反対

みわ智恵美 日本共産党_港南区 反対

宇佐美さやか 日本共産党_神奈川区 反対

大和田あきお 日本共産党_戸塚区 反対

中島光徳 公明党_戸塚区 保留
安西英俊 公明党_港南区 保留
市来栄美子 公明党_都筑区 保留
尾崎太 公明党_鶴見区 保留
木内秀一 公明党_旭区 保留
行田朝仁 公明党_青葉区 保留
久保和弘 公明党_瀬谷区 保留
斉藤伸一 公明党_保土ケ谷区 保留
髙橋正治 公明党_緑区 保留
竹内康洋 公明党_神奈川区 保留
武田勝久 公明党_磯子区 保留
竹野内猛 公明党_金沢区 保留
仁田昌寿 公明党_南区 保留
福島直子 公明党_中区 保留
望月康弘 公明党_港北区 保留

　この新たな球技場建設予定地とされている所には、青
少年野外活動センター、自由広場、テニスコート、トリ
ムコース、補助陸上競技場があり、これらの市民利用施
設が廃止されるは、三ツ沢公園の機能を大きく損なうこ
とになる。
　桜山の桜をはじめ、多くの樹木を伐採しなければ建設
が不可能なことから、自然破壊につながることは必至。
花とみどりの祭典である2027年花博の開催地は横浜市
であることを忘れてはならない。
　また、2021年6月に策定された横浜市のスポーツ推
進計画（第３期横浜市スポーツ推進計画）の中に、三ツ
沢公園の新球場構想案は示されておらず、「市民が幸せ
で豊かな生活を送るうえで重要な施策」と位置付けられ
ている市のスポーツ施策から離れたところで進められて
いることは見過ごせません。
　さらに、新球技場にどういうニーズがどれくらいある
のかデータが全く示されていません。これでは新球技場
建設についての是非を論じることができません。
　新たな球技場については、ゼロベースから市民参加で
検討することを求めています。

ぜひよろしくお願いします。党市議団複数人で対応させ
ていただきます。ただ、2月、3月は市会第一回定例会
が開催中のためスケジュールが流動的です。懇談日調節
の際に改めてご連絡いただけたら助かります。よろしく
お願いします。

　三ツ沢公園の自然と緑を守る会様からの公開質問状に
対して、公明党市会議員団15名を代表してご質問に返
答させて頂きます。
【見解】「三ツ沢公園内への新たな球技場の建設に反対
か否か」という内容の公開質問ですが、昨年6月に民間
企業からの提案の取下げがあり、11月～12月にかけて
公民連携のサウンディング調査を行ったところであり、
現在その結果の取りまとめを行っているところです。三
ツ沢公園再整備基本構想についてはまだ「案」の段階で
あり、これからさらに具体的な、あるいは新たな検討が
必要なことも多いことから、現時点において賛成も反対
も言える状態ではないと思われます。

今後、計画が具体的に進んだ時に、お会い出来ればと考
えております。
ご理解ください。
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森ひろたか 立憲民主党_保土ケ谷区 保留 保留につき未回答

会派を代表してご回答申し上げます。立憲民主党横浜市
会議員団政調会にてお話をお伺いする時間を作りたいと
考えておりますので、貴団体のご都合のよろしい時間帯
を何日か頂戴できれば幸いです。お問い合わせは森まで
よろしくお願いいたします。

大岩真善和 立憲民主党_旭区 保留

荻原隆宏 立憲民主党_西区 保留
保留との回答をさせて頂きましたので、現時点では申し
訳ございませんが未回答とさせて頂きます。どうぞよろ
しくお願い申し上げます。

私共の会派の代表者より回答させて頂きます。何卒宜し
くお願い申し上げます。

越久田記子 立憲民主党_緑区 保留
私昨年初当選のため、当該計画について勉強不足であり
ます。現在、当局に経緯等を確認するべく調整をしてお
りますため、保留とさせていただいております。

かざまあさみ 立憲民主党_港北区 保留 保留につき未回答 会派代表からの回答の通りです。
髙田修平 立憲民主党_南区 保留 保留につき未回答 会派代表からの回答通りです。
田中ゆき 立憲民主党_青葉区 保留
中山だいすけ 立憲民主党_神奈川区 保留 1の回答による 会派代表からの回答どおり
長谷川えつこ 立憲民主党_栄区 保留
花上喜代志 立憲民主党_瀬谷区 保留
藤崎浩太郎 立憲民主党_青葉区 保留
麓理恵 立憲民主党_泉区 保留 保留につき未解答 会派代表からの回答の通りです
谷田部孝一 立憲民主党_金沢区 保留
山浦英太 立憲民主党_戸塚区 保留
いそべ尚哉 日本維新の会_都筑区 保留 サウンディング調査の結果をまず待ちたいと思います。 調査結果をまず待たせて頂けるとありがたいです。

柏原すぐる 日本維新の会_鶴見区 保留

スタジアム整備は三ッ沢公園ありきではなく、全市的視
点からその必要性や立地が検討されるべきと考えます。
当初は企業の寄付ありきの事業構想だったようですが、
状況が変わり、昨年12月にサウンディング調査が行わ
れておりますので、現状は基本構想が成り立っていない
ものと思います。広島の新サッカースタジアムでは複数
候補地が挙がり、市民を巻き込んだ議論がなされ、最終
的に今の位置に落ち着いており、そういった議論が不可
欠であると思います。

ご活動お疲れ様です。昨年末の記者会見の様子を
Youtubeで拝見させていただきました。

串田久子 日本維新の会_旭区 保留
サウンディングの結果の取りまとめをしていると聞いて
います。

田中紳一 日本維新の会_神奈川区 保留 調査実施中の為
関嵩史 日本維新の会_保土ケ谷区 保留 精査を要する
小粥康弘 民主フォーラム_旭区 保留
坂本勝司 民主フォーラム_戸塚区 保留
二井久美代 民主フォーラム_磯子区 保留
深作祐衣 民主フォーラム_都筑区 保留

今後、三ツ沢公園の再整備に向けた検討は行われる予定
ですが、その方向性は決まっておらず、現時点で見通し
が立っていない状況です。財政的に厳しいことからも、
新たな球技場建設は困難と考えています。

2/6 13:00から30分程（複数提示ができず申し訳ござ
いません。）
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（宛先不明などの手違い等により連絡が届いていなかった場合はご容赦ください。）

磯部圭太 自由民主党_保土ケ谷区 回答なし

青木亮祐 自由民主党_保土ケ谷区 回答なし 選挙区は三ツ沢公園周辺
藤代哲夫 自由民主党_神奈川区 回答なし 選挙区は三ツ沢公園周辺
小松範昭 自由民主党_神奈川区 回答なし 選挙区は三ツ沢公園周辺
清水富雄 自由民主党_西区 回答なし 選挙区は三ツ沢公園周辺
佐藤茂 自由民主党_旭区 回答なし
増永純女 自由民主党_旭区 回答なし
関勝則 自由民主党_磯子区 回答なし
大桑正貴 自由民主党_栄区 回答なし
黒川勝 自由民主党_金沢区 回答なし
高橋のりみ 自由民主党_金沢区 回答なし
鈴木太郎 自由民主党_戸塚区 回答なし
伏見幸枝 自由民主党_戸塚区 回答なし
田野井一雄 自由民主党_港南区 回答なし
瀬之間康浩 自由民主党_港南区 回答なし
酒井誠 自由民主党_港北区 回答なし
福地茂 自由民主党_港北区 回答なし
佐藤祐文 自由民主党_港北区 回答なし
川口広 自由民主党_瀬谷区 回答なし
おさかべさやか 自由民主党_青葉区 回答なし
山下正人 自由民主党_青葉区 回答なし
横山正人 自由民主党_青葉区 回答なし
梶村充 自由民主党_泉区 回答なし ＊三ツ沢公園の再整備に向けた検討を担当する「温暖化対策・環境創造・資源循環委員会」のメンバー
横山勇太朗 自由民主党_泉区 回答なし
伊波俊之助 自由民主党_中区 回答なし
松本研 自由民主党_中区 回答なし
東みちよ 自由民主党_鶴見区 回答なし ＊三ツ沢公園の再整備に向けた検討を担当する「温暖化対策・環境創造・資源循環委員会」の副委員長
山田一誠 自由民主党_鶴見区 回答なし
渡邊忠則 自由民主党_鶴見区 回答なし
白井亮次 自由民主党_都筑区 回答なし ＊三ツ沢公園の再整備に向けた検討を担当する「温暖化対策・環境創造・資源循環委員会」のメンバー
長谷川琢磨 自由民主党_都筑区 回答なし
渋谷健 自由民主党_南区 回答なし
遊佐大輔 自由民主党_南区 回答なし
鴨志田啓介 自由民主党_緑区 回答なし
斉藤達也 自由民主党_緑区 回答なし
坂井太 日本維新の会_金沢区 回答なし
山田桂一郎 日本維新の会_港南区 回答なし
伊藤くみこ 日本維新の会_青葉区 回答なし
大山しょうじ 無所属_港北区 回答なし
大野トモイ 無所属_港北区 回答なし
輿石かつ子 無所属_栄区 回答なし ＊三ツ沢公園の再整備に向けた検討を担当する「温暖化対策・環境創造・資源循環委員会」のメンバー
太田正孝 無所属_磯子区 回答なし

【2週間の回答期間中に2度にわたってリマインドいたしました。残念ながら市民の声（5000超の署名）に耳を傾けていただけなっかった『回答なし』】

選挙区は三ツ沢公園周辺
＊三ツ沢公園の再整備に向けた検討を担当する「温暖化対策・環境創造・資源循環委員会」の委員長


